



Vol. IV.

Montréal (Bas-Canada), 15 Juin 1862.

No. 12

SOMMAIRE.—Chronique de la quinzaine.—Union Catholique.—Courrier de Québec.—Chronique musicale: Musique et musicien, V.—Esquisses nationales: Jean de Lauzon, (1661), par Paul Stevens.—L'Eglise de Beauport, près Québec, par J. Royal.—Variétés: La journée d'un médecin, par L. Roux.—Un peu de tout.—Solutions des problèmes du dernier numéro.—Mots des énigmes précédentes.—Musique: Le Voltigeur Canadien, paroles adaptées à la mélodie l'Ange Déchu, musique d'Adolphe Vogel.

CHRONIQUE DE LA QUINZAINE.

Montréal, 15^e Juin 1862.

Beaucoup de gens n'avaient aucunement entendu parler de l'expédition française au Mexique, qui ont été étonnés d'apprendre tout à coup qu'une armée française, accompagnée d'un

corps de Zouaves s'y promenait dans toutes les directions, et même, venait d'y remporter deux victoires contre le parti anarchiste.

Cette nouvelle est arrivée ici en même temps que paraissait un article du *Times* de Londres, qui ne nous sera expliqué que plus tard, article aussi invraisemblable que fabuleux. Ainsi s'exprime le *Times* du 15 mai.

« Nous regardons l'occupation du Mexique par l'armée française sans la moindre jalousie ni malveillance, et nous nous réjouissons de ses succès dans ce pays.

« L'occupation française serait un bienfait. Personne ne doute que sous l'administration française, le Mexique ne devint ce qu'il était